
ACTA DE REUNIÓN Nº 191
COMITÉ DE CONTROL Y MONITOREO

LEY Nº 12530 Art. 6º

Fecha: 22 de Mayo de 2012
Hora de inicio: 09:00 hrs.
Hora de finalización: 10:30 hrs.
Lugar: Sede del Comité Técnico Ejecutivo
             Av. San Martín Nº 3474 – Ing. White

MINUTA DE REUNIÓN

INTEGRANTES PRESENTES: Comité Técnico Ejecutivo (observador), Asociación Ambientalista del
Sur,  Sindicato del Personal de Industrias Químicas Petroquímicas y Afines, Proceso Apell (observador),
Unión Industrial Bahía Blanca (UIBB), Sociedad de Fomento y Cultura Puerto de Ing. White,
Universidad Nacional del Sur (U.N.S), Asociación “Unión 20 de Agosto”, Universidad Tecnológica
Nacional-Facultad Regional Bahía Blanca (UTN-FRBB), Mesa Coordinadora de Colegios Profesionales.
INTEGRANTES AUSENTES: Prefectura Naval Argentina, Consorcio de Gestión del Puerto de Bahía
Blanca (CGPBB),  Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible (OPDS), Sociedad de Fomento
“Barrio  26 de Septiembre”, Asociación Vecinal de la Costa (AVECO),  Departamento Ejecutivo (MBB),
Honorable Concejo Deliberante (HCD).

TEMA TRATADO:

El Ing. Rey Saravia comenta algunas problemáticas que se padecen en el CTE, como por
ejemplo la falta de monitoreadores debido a la ausencia del ex. monitoreador, el Lic.
Marcelo Pereyra, algunos problemas con el equipamiento y otros. Comenta que éstas
serían las debilidades que se presentan en el CTE y que se deberían eliminar.
La Mesa trata éste tema y concluyen que se debería plantear el mismo en la reunión con el
Sr. Intendente.
La Asociación Ambientalista del Sur opinando sobre lo antes mencionado, propone la
incorporación de un especializado en electrónica que se encargue del mantenimiento de los
equipos, un empleado logístico – administrativo, para encargarse de la gestión de compras
a nivel ejecutivo, y talvez algún Ing. de otra especialidad.
Fernando Rey Saravia explica brevemente el funcionamiento del CTE, incluyendo sus
áreas internas y sus servicios externos, y puntualiza en la necesidad de un técnico en el
laboratorio detallando las labores que debería desempañar.
El Honorable Consejo Deliberante comenta que la tasa ambiental ha sufrido aumentos
significativos en los últimos tiempos, los cuales deberían ser destinados al CTE.
Se comenta que respecto al Estuario, se están realizando los convenios con el IADO, y se
tomaron muestras con las campañas que realiza el Consorcio del Puerto de Bahía Blanca;
este año se realizarán 4 campañas, y no 6 como años anteriores, las realizará el CTE y
claramente, al ser menos campañas, el costo será inferior a anteriores años.
Fernando Rey Saravia se compromete a realizar un cronograma de visitas de empresas del
Polo Petroquímico al CCyM para mantener un diálogo y así poder tener un medio de
comunicación con las mismas.

Siendo las 11:30 hs se da por finalizada la reunión.
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